



ESPAÑOLA DEL ZINC AUMENTÓ SUS RESULTADOS EN UN 385% EN EL AÑO 2000

Los resultados de Española del Zinc alcanzaron los 800 millones de pesetas al cierre del ejercicio 2000. Esta cifra representa un crecimiento del 385% en comparación con los 165 millones del año anterior. Supone, en definitiva, casi quintuplicar los resultados entre ambos ejercicios.

Ese fuerte crecimiento es el resumen de la favorable evolución experimentada tanto por la producción como por las ventas. Entre 1999 y 2000, la producción aumentó de 41.012 a 46.600 toneladas de zinc metal, la cifra más alta conseguida en la historia de la fábrica.

También las ventas alcanzaron una cifra histórica con 9.900 millones de pesetas con un aumento del 33% frente a los 7.452 millones del año anterior.

Ya han comenzado las obras de mejora y modernización de las instalaciones para las que está prevista una inversión del orden de los 850 millones de pesetas. Dentro de las mismas se incluyen la optimización del proceso actual de lixiviación, mejora de la电解, instalación de filtros de vacío de banda, etc., así como diversas mejoras de las instalaciones de las fábricas.

En la actualidad, se encuentra en fase de proyecto técnico la ampliación de la fábrica que permitirá aumentar su capacidad productiva en un 40%.